

La levée du blocus étasunien est demandée en Argentine



Buenos Aires, 11 octobre (RHC).- Des Argentins solidaires de Cuba ont signé une lettre adressée au président des États-Unis Barack Obama dans laquelle ils demandent la fin du blocus illégal et injustifiable du point de vue éthique que Washington maintient contre Cuba depuis plus de 50 ans.

Une campagne à cette fin a été lancée à l'initiative du Comité Argentin pour la Libération des 5 et la lettre circule sur les réseaux sociaux afin qu'un plus grand nombre de personnes y apposent leurs signatures.

La lettre rappelle que l'Assemblée Générale de l'ONU a condamné en termes énergiques, ces 21 dernières années, cette agressivité envers Cuba et demandé la fin du siège mis par la Maison-Blanche qui se maintient depuis 1961.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36179-la-levée-du-blocus-etasunien-est-demandee-en-argentine>



Radio Habana Cuba